

市長就任のごあいさつ

尾花沢市長 結城 裕

去る7月24日に行われた市長選挙におきまして、市政を担うことになりました結城裕です。市の長として、尾花沢市の舵取りを市民の皆様から託されたことを嬉しく思うと同時に、あらためて責任の重さを感じている次第です。

私は「市民が主役」をモットーに、市内全域に足を運びました。市民の皆様からは、雪に対する不安や人口減少、空き家など、地域が抱える様々な課題を聴くことができました。

市ではこれまで、災害情報を始めとする市民生活に直結した内容を発信してきましたが、今後さらに市が抱える様々な問題についても積極的に発信し、市民の皆様と情報を共有しながら、課題解決に向けて一緒に考える開かれた行政運営を目指していく考えです。

その一つとして、市民の皆様の声を政策に反映できるよう、SNS等の手軽なコミュニケーションツールを活用した意見交換の場を設けてまいります。その上で、安全性や透明性等にも配慮しながら、スピーディーな行政運営に努めてまいります。

私も故郷に戻り、あらためて尾花沢の歴史と文化、自然などの豊富な資源に気付かされました。こうした資源を活かし、皆様とともに知恵を絞りながら、次世代を担う若者たちにとって夢のあるまちづくりを進めてまいりますので、市民の皆様のご指導ご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。

(令和4年8月15日号市報掲載文)